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関越自動車道
高架下有効活用！
関越自動車道
高架下有効活用！

（仮）大泉高齢者健康センター リサイクルセンター

　練馬区議会に初登庁以来、暗いイメージを払拭し1キロに渡って新
しい街をつくる、関越自動車高架下有効活用を推進してまいりました。
地域交流スペース・スポーツ関連施設・地域倉庫・（娯楽室、浴室、健
康相談、会議室）等を備えた高齢者健康施設・環境学習の場リサ
イクルセンターを平成29年3月の完成目指し建設中。

活発な議論の中、

平成28年第2回 区議会定例議会

27議案、すべて採決し終了まし
た！

活発な議論の中、

平成28年第2回 区議会定例議会

27議案、すべて採決し終了まし
た！

●大江戸線実現へ大きな前進、さらに東京都に働きかけを
　強く要望!!

●外かく環状道路工事の安全性を求め、協議会の設置を決定!!

●関越高架下施設計画の早期完成を要望!!

●保育待機児童ゼロ対策に取り組まれるよう要望!!

●大泉学園町新病院は大泉地域における地域包括ケアシス
　テムの核となるよう要望!!
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